

IU califica de plan de ahorro municipal como "el del morro"

PAULINO SÁNCHEZ

El concejal de Izquierda Unida, Bernardo Peinado, comentó distintos aspectos de la vida municipal en una nueva rueda de prensa. Peinado se mostró contrario al informe jurídico que han recibido del Ayuntamiento, señalando que no se pueden presentar mociones como la de la subida de la edad de jubilación. Otro de los temas que trató fue el denominado plan de ahorro municipal, que él calificó como el "plan del morro".

Al respecto señaló que des-

de la coalición Izquierda Unida ya avisaron en su momento que los presupuestos de 2010 están "inflados" y recordó que en su momento pidieron la eliminación de los vinos de honor, así como el cargo de jefe de protocolo y prensa.

Se centró sobre todo en la partida de Festejos, señalando que la concejala Jose Simón adelantó que se iban a ahorrar 100.000 euros, indicando que en 2009 de los 265.000 euros presupuestados no se ejecutaron 80.000. En 2010, dijo, se ha pasado a presupuestar 315.000, lo que

supone 50.000 más, por lo que se tiene previsto gastar 50.000 más.

Igualmente aludió a la partida de Productividad, indicando que "tienen previsto suprimir 52.500 euros cuando sólo tiene 35.000, lo que quiere decir que todo lo han hecho de prisa y corriendo".

Peinado también criticó los gastos que acarrearán la programación de la emisora de TDT, así como las negociaciones que se están realizando para adquirir una tercera casa de la Plaza de la Hojarasca.

'NeoLumina', un nuevo producto destinado al ahorro energético

P. S.

La empresa Anphec Biolabs presentó en el Centro de Nuevas Tecnologías Petra Mateos su producto 'NeoLumina', que permite el ahorro energético en la iluminación de las poblaciones, a través de una programación del alumbrado basada en datos estadísticos y científicos.

El alcalde de La Solana, Diego García Abadillo, expresó su satisfacción por atraer a una empresa tecnológica al Centro de Nuevas Tecnologías de la localidad, más aún cuando como sucede

en este caso se trata de un proyecto que permitirá reducir el gasto. Se espera que 'NeoLumina' disminuya hasta en un 40% la facturación energética de la ciudad.

Por su parte, el director de Anphec Biolabs, Anselmo Felipe Collado, explicó que 'NeoLumina' se basa en un control inteligente de la iluminación urbana, señalando que todo Ayuntamiento que tenga instalado este sistema tendrá un control absoluto sobre las lámparas, así como sobre el consumo de electricidad y el ahorro que se pueda alcanzar.

Comienza la Escuela-Taller Casa de la Hojarasca

EL PERIÓDICO

La nueva Escuela-Taller Casa de la Hojarasca, destinada a levantar un centro de promoción de la artesanía local y comarcal, tendrá una duración de dos años.

El proyecto incluye talleres de albañilería, carpintería y electricidad, que van a formar y a dar trabajo a veintisiete alumnos, seleccionados entre más de

ciento veinticinco solicitudes presentadas.

Apertura oficial

La apertura oficial de la escuela-taller se celebró en el auditorio del Palacio Don Diego. El alcalde de la localidad, Diego García Abadillo, se dirigió a los jóvenes trabajadores-aprendices y a sus monitores trasladándoles el siguiente mensaje: "el éxito

o el fracaso dependerá únicamente de vuestro empeño".

Díaz-Cacho

Por su parte, el delegado de Empleo, Luis Díaz-Cacho, calificó a los seleccionados como "privilegiados", ya que más de 90 aspirantes se han quedado fuera, lo que confiere a los 27 elegidos "una responsabilidad añadida".

'África en tu mirada', en el Don Diego

EL PERIÓDICO

Las salas del Palacio Don Diego presentan hasta el 25 de julio una muestra titulada *África en tu mirada*, con fotografías del escritor toledano Rafael Cabanillas. El título de la exposición corresponde al libro publicado por el autor, en el que se combinan fotografías y poemas que tienen como motivo cen-

tral el continente africano. El veinte por ciento de lo recaudado por la venta del libro va destinado a los proyectos de la ong Solidaridad Manchega en un hogar infantil de Togo.

En el acto inaugural de la exposición intervino el grupo artístico y literario Pan de Trigo, algunos de cuyos componentes leyeron poemas del libro de Cabanillas.

El padre Domingo Jiménez regresa a España tras 32 años como misionero.

Uno de los solaneros más queridos y entrañables, el padre javeriano Domingo Jiménez, ha regresado a España poniendo fin a 32 años como misionero en uno de los países africanos más pobres del planeta, Sierra Leona. Llega profundamente satisfecho de su labor pastoral, de los centenares de personas que ha bautizado y de la obra social que deja atrás. Aquejado por problemas de salud que afortunadamente ya ha controlado, se asentará a partir de septiembre en una de las casas de su congregación en Madrid. Además, en su reciente visita a La Solana ha expresado su deseo al alcalde, Diego García-Abadillo, de encabezar una delegación de los solaneros de su generación, que coincide con la del Rey Juan Carlos I, para visitar al monarca en la Zarzuela. La visita podría servir también para entregarle al Rey el título de Galán.



RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM